
REUNION ATTAC 7/12/12         

 

Présents : Aurelie / Didier / Jean Pierre / Omid / Coco / Olivier / Pierre 

Invitation : Luca PUCIN CIRAD piccinluc@gmail.com  

 

1/ Rencontre CIRAD Mr PUCINI 

 Le CIRAD collecte et a mis en place une banque de semence des produits lontan (fruits et légumes ) , celle-ci 

n’est pas mise en relation avec les usagers privés 

 Information sur les jardins partagés du Tampon : 

- La création des jardins est surtout la conséquence de volontés  politiques ( mairie du Tampon ) 

- Une cinquantaine de parcelles (alimentées en eau ) sont cultivés par des particuliers 

- Chacun y cultive ce qu’il veut, le bio est partiellement rependu ( Luca essaye de créer une dynamique sur le 

sujet auprès de ses voisins cultivateurs  

 Travaux en cours avec la CIRAD 

- étude sur les AMAP ( fonctionnement et recherche des disfonctionnements des anciennes AMAP )  

- JP lui transmet un dossier des informations de l’ARMAPS à laquelle il participait 

- ATTAC se propose de s’investir dans les études pour les AMAP ( dans le cadre de l’atelier du FSR sur 

l’autosuffisance alimentaire ) – reste en contact pour les suites à donner et nos contributions éventuelles 

 Informations complémentaires 

- présentations de « la ruche qui dit oui » et du fonctionnement : http://www.laruchequiditoui.fr/  

- un nouveau RdV sera à programmer pour porter un projet de mise en réseau 

 

2/ Suite de l’atelier FSR 

 Rémy transmet le courrier revu par Coco et Didier aux élus avec la synthèse de l’atelier 

 Une présence minimale d’ATTAC sera assurée pour les réunions suivantes – les autres associations devront 

relancer la dynamique impulsée jusqu'à présent par ATTAC 

 Didier insiste sur le fait que les messages laissés (sur blog , forums etc.. )à titre personnel doivent le rester , 

ne pas citer ATTAC sans concertation collective ; les incidents produits ces derniers temps ne doivent pas se 

reproduire , sont néfastes pour l’image d’ATTAC et non productif pour notre cohésion …. 

mailto:piccinluc@gmail.com


 

3/ Café repaire 

 Tout le monde est OK pour que ARCADIE gère l’animation des futurs cafés repaires ( les sujets serons soumis 

à ATTAC avant publication ) 

 

4/ Action Hypermarché 

 elle est reporté au début d’année, chacun doit prendre le temps de se reposer pendant les vacances , pour 

reprendre une nouvelle année militante , dans la joie et la bonne humeur ! .. pour que nos actions restent 

conviviales et plaisantes 

 

5/  Siege au conseil d’administration de la CREOLE 

 Olivier et Jean Pierre pourrait se relier pour y participer  

 

6/ Pierre BALCON 

Nous proposons de le rencontrer en février, les sujets semblent  intéressants , mais nous devons nous focaliser sur 

les sujets précis , pour éviter le dispersement , et surtout l’inefficacité , nous ne sommes actuellement pas assez 

nombreux pour s’investir dans tous les projets que l’on nous propose à l’extérieur … 

 

7/ Conseil d’administration ATTAC 

L’ayant reçu que quelques jours  auparavant, personne n’a eu le temps de lire les documents  entièrement, nous 

n’avons donc pas pu en débattre 

Nous pourrions  communiquer davantage avec  ATTAC France sur  nos actions, pour obtenir un peu de 

communication sur le site, et pourquoi pas un encart dans les lignes d’ATTAC 

 

8/ Route du littorale  

Le sujet est intéressant, mais personne ne peut s’y investir ; nous sommes d’accord pour soutenir les actions contre 

ce projet inutile  (rentre dans le cadre d’ATTAC  France comme la ZAD NDDL ) – Rémy se propose d’être 

l’interlocuteur pour ATTAC auprès de Jean-Pierre Marchaud 

 

--------------------------- 

Nouvelle participante ATTAC : mail pour liste de diffusion : yannobri@wanadoo.fr ( Brigitte ) 

---------------------------- 

Prochaine réunion ATTAC jeudi 7 février à 18H00 Case Grande terre 
  

mailto:yannobri@wanadoo.fr

